

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
03/12/2012	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	22	3	BUENOS AIRES ESPERA A LOS MONARCAS DE LA UDD

TORNEO SE JUGÓ EN LOS CAMPOS DEPORTIVOS DE NONGUÉN

Buenos Aires espera a los monarcas de la UDD

Fueron tres meses de esfuerzos para los estudiantes de la U. del Desarrollo, quienes llegaron a la final de la liga 7x7.



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
03/12/2012	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	22	4	BUENOS AIRES ESPERA A LOS MONARCAS DE LA UDD

Luis Alejandro Escares Villa
contacto@diarioconcepcion.cl

Más de 300 estudiantes compitieron para ser los mejores del certamen de la Universidad del Desarrollo, organizado por la sede penquista de esta casa de estudios, evento que sirvió para unir e incentivar el deporte entre la comunidad estudiantil, que se reunió para buscar a los nuevos reyes del futbolito dentro de su escuela, en las canchas de los Campos Deportivos de Nonguén.

De la web a la cancha

"Mi Buenos Aires querido, cuando yo te vuelva a ver...". El clásico tema de Carlos Gardel toma relevancia para el equipo de 'La Pelota es Mía FC', quienes se coronaron como los monarcas del torneo y se hicieron acreedores de pasajes al país transandino para todo el plantel.

Durante todas las fechas el conjunto morado supo sacar ventajas abismantes sobre sus rivales, y prueba de ello lo demostró en la final,

instancia en la cual vapulearon a Romperredes por 9 a 1.

Pero este conjunto tiene otra historia detrás, ya que varios de sus integrantes son alumnos de periodismo, quienes escriben en la web con el mismo nombre del club.

Felipe Lazcano, hermano del jugador profesional Fernando Lazcano, no pudo ocultar su alegría tras la victoria. "Durante todo el campeonato anduvimos muy bien como equipo, sabíamos que

éramos sólidos, ya que nos conocíamos desde la selección de la universidad. Lo único malo es que no pudimos ser campeones invictos, pero aún así estamos contentos por lo que logramos", expresó el integrante del equipo campeón, que tras las diez fechas que tuvo el campeonato, superó a los más de 30 equipos participantes.



Opine en:
contacto@diarioconcepcion.cl

TWITTER @DiarioConce

